
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence A725

Prix 1 995 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Ce très bel appartement de 136 m² est situé au quatrième et dernier étage d'une

résidence historique du 19ème. Il comprend une immense pièce de vie comportant

un salon salle  à  manger  et  une cuisine américaine,  le  tout  offrant  une vue unique

sur l'océan et l'hôtel du Palais. Magnifique plafond cathédrale, parquet, poutres. Il

dispose  de  3  chambres,  d'une  salle  de  bains,  de  2  salles  de  douche  et  d'une

buanderie avec une douche. Une cave et une place de parking complètent ce bien

d'exception proposant un mode de vie tout à pied.

This  beautiful  apartment  of  136  m²  is  located  on  the  fourth  and  last  floor  of  a

beautiful  19th century residence. It  features a huge living room with a magnificent

ceiling with a dining room and an open-plan kitchen, offering a unique view of the

ocean and the Hotel  du Palais.  It  has 3 bedrooms, a bathroom, 2 shower rooms

and  a  laundry  room  with  a  shower.  A  cellar  and  a  parking  space  complete  this

exceptional property.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
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